

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh penulis dengan menggunakan penelitian yang bersifat kualitatif dengan pendekatan deskriptif serta didukung oleh hasil observasi dan wawancara dengan seniman pembuat patung Syapril Sibagaring di beberapa titik daerah Humbang Hasundutan. Peneliti merumuskan beberapa kesimpulan, diantaranya:

1. Bentuk anatomi patung karya Syapril Sibagariang sebagian sudah sesuai dengan anatomi patung semestinya,
2. Proporsi patung sudah sesuai teori anatomi secara realis, dan ekspresi patung tersebut juga sangat bagus, namun penempatan posisi patung kurang bagus dikarenakan penempatannya berada di ketinggian yang kurang enak dipandang.

B. Saran

Dari kesimpulan di atas, terdapat beberapa saran yang dapat dikemukakan sebagai masukan, antara lain :

1. Secara pribadi penulis menyikapi patung Syapril Sibagariang ini sangat banyak memberikan perubahan, karena sebelumnya patung patung atau karya seni rupa lainnya belum pernah menonjol ditengah-

tengah kabupaten Humbang Hasundutan ini. Ditinjau dari anatomi pada patung ini sudah cukup untuk membangun bagi seniman-seniman muda untuk mengembangkan patung-patung modern lainnya, karena tidak luput dari seseorang itu memiliki kelebihan dan kekurangannya, disinilah kekurangan itu diperbaiki dan disesuaikan dengan nilai seni patung yang semetinya. Dari situ kita dapat beranjak agar kedepannya patung patung ataupun yang dapat menonjolkan daerah-daerah yang ada di Humbang Hasundutan. Kita haruslah mampu menunjukkan apa yang menjadi sumber daya yang mampu menaikkan nilai dari suatu tempat tersebut.

2. Semoga melalui penulisan skripsi ini, mendorong semakin banyak masyarakat Humbang Hasundutan khususnya pemuda-pemudi untuk menggali secara lebih dan mengembangkan nilai-nilai seni didaerah ini dan menonjolkan apa-apa saja yang menarik agar dunia luar melirik dan memberikan masukan positif, dari situ pula akan membantu untuk Humbang Hasundutan lebih mudah lagi untuk berkembang, karena di jaman modern ini hal-hal seperti inilah yang cocok untuk dikembang luaskan. Selain itu diharapkan juga dapat diterapkan sebagai bagian dari itu kita harus menjaga dan menghargai partisipasi seseorang yang telah memberikan dampak positif kepada tanah kelahiran kita.